



# UNIVERS

MAURICIO SALAMANCA,  
SAXOPHONE

HIROKO KURAMOCHI, PIANO

Le Duo Esteban a été fondé en 2018 à l'occasion du 110ème anniversaire de l'amitié entre le Japon et la Colombie. Dans le cadre de ce duo, Hiroko Kuramochi

et Mauricio Salamanca explorent le potentiel de leur instrument dans des répertoires aussi variés que la musique baroque, classique, latine, jazz ainsi que leurs propres compositions.

Les deux artistes se réjouissent de partager avec le public lors de ce moment unique qu'est le concert, leur travail à la fois organique et expressif !

**Concert : samedi 23 mars 2024 à 20h**

**Entrée libre – chapeau à la sortie**



Chemin Gilbert-Trolliet 5 • 1209 Petit-Saconnex  
Tél. 022 733 05 75 • info@villadurheim.ch • www.villadurheim.ch

Bus 3 : Trembley • 10 : Bouchet • 22, 51 & 53 : Mervelet • Tram 14 : Bouchet

Avec le soutien de la Ville de Genève, Département de la cohésion sociale et de la solidarité